



TOP



郡山市立片平中学校

第1学年通信 No.21

令和3年8月25日(水)発行

文責:松井佐和子

2学期が始まりました

昨日までのシーンとした教室とは打って変わってにぎやかな声とはじける笑顔が戻ってきました。

今日から83日間の2学期が始まります。2学期前半は、新人戦や雄桜祭などの行事があり、後半は、教育相談や定期テストなど学習に集中し、学力をしっかりと定着させる時期になると思います。

また、今日のオリエンテーションを経て、うねめ太鼓の練習が始まります。毎回全力で学び、音色と心を合わせていきましょう。

<2学期のおもな行事予定>

9月	・市中体連駅伝大会(2) ・親子奉仕作業(5) ・第2回定期テスト(9~10) ・薬物乱用防止教室(10) ・交通安全教室(13) ・新人戦壮行会(24) ・市中体連新人総合大会(28~30)
10月	・生徒会立会演説会、役員選挙(5) ・前期通知票配付(14) ・雄桜祭(16) ・全校集会、クリーン活動(19) ・教育相談[三者相談](25~) ・生徒会交歓会(27)
11月	・第2回避難訓練(19) ・マイ弁当の日(24) ・第3回定期テスト(29)
12月	・第3回授業参観[教育講演会](3) ・2学期終業式(23) ・冬季休業日(~1/10)

夏休みの振り返りと2学期の抱負

本田海夢

私の夏休みは、家で勉強をしたり、家にいる猫と遊んだりしました。夏休み中は、ほぼ出かけることがなく、時々出かけられた時は嬉しかったです。夏休み中は卓球の大会もありました。やるかどうかがわからなかつたのですが開催されて良かったと思いました。私は予選で負けてしまつたが、そのことを生かし部活動を頑張りたいと思いました。夏休み前に立てた目標の、早寝早起きと身の回りの整理整頓、そして、自分で決めた時間に自主的に学習に取り組むこと、すべてできました。中学校初めての夏休みは、充実した毎日を送ることができました。

2学期は、自分からやるぞ!と気合を入れ、意欲的に自主的に取り組み、苦手な教科の克服を目指します。2学期のクラスの抱負は、雄桜祭など大きな行事があるのでクラス全体で協力をていきたいと思いました。2学期は、自分の立てた目標を達成していき、クラス全体では力を合わせていい2学期を過ごしていきたいです。

~1学年代表として発表しました~

明日は「実力テスト」

夏休みの学習の成果を発揮する日がやってきました。明日のテストは定期テストとは違うところが2つあります。①テスト範囲が広く発展的な内容も含まれること。②テスト勉強期間が35日間もあったこと。

実力テストは、型やレベルが県立の入試問題に近いために3年次の進路選択の際に活用していくテストです。今回の結果から積み重ねていき、三者面談等で一緒に考えていく材料となります。精一杯頑張りましょう。

体調を整えよう

今年のお盆期間中は雨と低温が続き、その後最高気温が30度超える日など、不安定な気候が続きました。睡眠と適度な時間にバランスの良い食事を心がけて体調管理に努めましょう。体力・気力を充実させてスタートしましょう。

Happy
Birthday!

~13歳、おめでとう!!~

8月

11日 伊東奏音さん
26日 伊東陽麗さん

